



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Lakukan Door to Door System Menjelang Pilkada 2024

**Sukabumi - [SUKABUMI.FRN.CO.ID](http://SUKABUMI.FRN.CO.ID)**

Nov 25, 2024 - 15:00



*Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Lakukan Door to Door System Menjelang Pilkada 2024*

Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, AIPTU Rustian S.Pd, melaksanakan kegiatan Door to Door Harkamtibmas atau Cooling System POLRI di wilayah

hukum Polsek Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan ketertiban jelang Pilkada Serentak 2024, sekaligus meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga kondusivitas wilayah.

AIPTU Rustian melakukan dialog langsung dengan warga Desa Buniwangi, menyampaikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban. Dalam kegiatan ini, turut hadir tokoh agama yang bersama-sama dengan Polri melakukan pendekatan pre-emptive dan preventif, seperti patroli dan safari dialogis, guna memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga kedamaian.

Beberapa pesan yang disampaikan kepada warga adalah sebagai berikut:

1. **Mendukung Pilkada Damai:** AIPTU Rustian mengajak masyarakat untuk mendukung pelaksanaan Pilkada 2024 dengan damai, menciptakan suasana yang kondusif.
2. **Himbau Pencegahan:** Warga dihimbau untuk tidak menyebarkan berita hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, tidak mudah terprovokasi, serta menghindari intimidasi dan persekusi. Semua warga diingatkan untuk tidak bertindak main hakim sendiri.
3. **Pentingnya Laporm Segera:** Jika ada gangguan Kamtibmas, masyarakat diimbau untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian atau menghubungi nomor hotline 110.

Kegiatan ini berjalan lancar dan kondusif, mencerminkan kerja sama yang baik antara Polri, tokoh agama, dan masyarakat untuk menciptakan wilayah yang aman dan nyaman menjelang Pilkada. Dokumentasi kegiatan terlampir sebagai bukti pelaksanaan kegiatan yang sukses.